



II ENCUENTRO CON EMPRESAS MIGRANDO EN POSITIVO

El II Encuentro con Empresas “Migrando en Positivo” es un espacio compartido por personas trabajadoras, demandantes de empleo, empresas, administraciones y entidades sociales con experiencia en el terreno de la inserción sociolaboral de las personas migrantes y refugiadas. El objetivo del encuentro consiste en visibilizar las aportaciones positivas de esta población y romper estereotipos sobre la misma.

El jueves 13 de junio en horario de 10h. A 13:30h., en el salón de actos “Aníbal González” de la Subdelegación del Gobierno de Sevilla, sita en Plaza de España, se generará un debate para desmontar falsas creencias en torno a las personas migrantes y apoyar la lucha contra la exclusión social.

En este espacio de encuentro se podrán escuchar ponencias de interés que ofrecerán datos estadísticos relevantes sobre las aportaciones de la población migrante al Sistema de la Seguridad Social y al mercado de trabajo, así como sobre ejemplos de buenas prácticas en procesos de selección y contratación de trabajadores/as inmigrantes, solicitantes de protección internacional y refugiados/as.

Dichas ponencias correrán a cargo de **Ramón López Fuentes**, profesor del Departamento de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social de la Universidad de Sevilla y **Vanesa Medrano Álvarez**, abogada del Equipo Jurídico del Defensor del Pueblo Andaluz.

Pero el Encuentro tiene más alicientes; en la segunda parte contaremos con dos mesas de experiencias de bastante interés: una formada por empresariado que pondrá de relieve su apuesta por la diversidad y la integración de personas inmigrantes y otra mesa formada por trabajadores/as que contarán su trayectoria desde el país de origen hasta España y su experiencia formativa y profesional en nuestro país.

Este II Encuentro con Empresas está organizado por la **Mesa de Empleo del Observatorio Permanente de la Inmigración de Sevilla -OPIS-**, un conjunto de entidades sociales, organizaciones privadas y administraciones que coordinan programas y comparten recursos de empleo durante todo el año. La Mesa de Empleo nace en 2006, con el objetivo de coordinar el trabajo entre las entidades, para mejorar las posibilidades de inserción sociolaboral de las personas inmigrantes y refugiadas, teniendo en cuenta sus necesidades frente al empleo, para crear espacios de encuentro donde debatir la problemática del empleo con las personas migrantes y compartir recursos. Se trata de una red de organizaciones que viene trabajando en coordinación y cooperación con las administraciones públicas, con el tejido empresarial al igual que con otros actores sociales, en el plano local, apostando por el necesario trabajo en red. Su cometido es buscar la conexión con el tejido asociativo a nivel de empleo y formación, incidiendo en la definición de las políticas de empleo a través del diálogo y la transformación de las realidades sociales injustas.

Las **entidades** que participan en la organización de este II Encuentro son: Accem, Acción contra el Hambre, Asociación de iniciativas y recursos para el empleo AIRE, Asociación Areté-Surge, Asociación Claver, Asociación Marroquí para la Integración de Inmigrantes, Centro Acogida a Refugiados de Sevilla CAR, Cáritas, CEAR, Codenaf, Cruz Roja, Fundación Aljaraque, Federación Andalucía Acoge, Fundación Cepaim, MPDL, Mujeres en zona de Conflicto MZC, Servicio Andaluz de Empleo, Área de Empleo del Ayuntamiento de Sevilla y el sindicato USO.

La inauguración y clausura correrán a cargo de representantes del OPIS y tendrán lugar a las 10:00h y

13:30h respectivamente.

Forma de contacto: mesa.empleo.opis@gmail.com

Facebook: Mesa de Empleo OPIS